

KIM

Polsek Brang Rea Hadiri Peletakan Batu Pertama Pembangunan Gedung Serbaguna Desa Tepas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Oct 25, 2023 - 12:16



Sumbawa Barat NTB - Anggota kepolisian sektor (Polsek) Brang Rea menghadiri peletakan batu pertama gedung Serbaguna Desa Tepas Kecamatan Brang Rea.

"Kegiatan peletakan batu pertama dilakukan pada Selasa, 24 Oktober 2023 pukul 09.30 wita yang bertempat di bangunan gedung serbaguna Desa Tepas Kecamatan Brang Rea," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, M.M, Ketua TP-PKK KSB Hj. Hanifah W Musyafirin, S.Pt, Camat Brang Rea Yuliono,S.Ap, Kepala Desa Tepas Hendra Kusuma, Kanit Binmas Polsek Brang Rea AIPDA Abdul Azis, bhabinkamtibmas Desa Tepas Bripka Supriadin, Babinsa Tepas, staf dan aparatur Desa Tepas, agen PDPGR Desa Tepas, tokoh masyarakat, tokoh Pemuda dan tokoh agama Desa Tepas Kecamatan Brang Rea.

Kepala Desa Tepas Hendra Kusuma, ST menyampaikan, alhamdulillah kita bisa berkumpul dalam kegiatan peletakan batu pertama gedung serbaguna untuk Desa Tepas.

"Tanah Ini merupakan hibah dari pemda KSB, rencana akan kami gunakan sebagai gedung serbaguna yang tahun ini akan dibangun pondasi," tuturnya.

Ia berharap, adanya dukungan Pemerintah untuk melanjutkan pembangunan gedung serbaguna dimana ini merupakan salah satu prioritas pembangunan. "Semoga dengan kami mengawali untuk pondasinya ini bisa di jadikan prioritas nanti pada tahun 2024," katanya.

Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin , MM dalam sambutannya mengatakan, peletakan batu pertama gedung serbaguna Desa Tepas. Alhamdulillah kita bisa datang menyaksikan dan mendoakan semoga bisa kita melaksanakan gotong royong dalam membangun gedung ini.

Fasilitas yang seperti ini memang sangat di butuhkan oleh pemuda dan generasi kita ke depan, sebagai kegiatan ekstrakurikuler ini sangat lah diperlukan. Nanti di musrenbang kita usulkan, namun pembiayaan harus jelas mana yang APBDes, mana yang APBD.

"Saya lihat lokasinya juga bagus, apresiasi saya juga kepada Pemerintah Desa Tepas yang lebih mementingkan sarana untuk masyarakat," ucapnya.

Mohon kepada kita semua dan pemuda semoga secepatnya kita bisa berkomitmen selesaikan pembangunan gedung serbaguna ini. Setelah itu, peletakan batu pertama pembangunan gedung serbaguna Desa Tepas oleh Bupati Sumbawa Barat, Camat Brang Rea dan Kades Tepas. Syukuran dan pemotongan tumpeng. (Adb)